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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
Del 15 dicembre 2020 

 
 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, in VIDEOCONFERENZA, per la 
seduta ordinaria presenti, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 
ALU’ ORAZIO ARENA ALICE BATTAGLIA GIUSEPPE  

COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO  
FRISINA PASQUALE GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MASERA ALBERTO
MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI MARTUCCI DENIS STEFANO P

MASERA ALBERTO MELE DELIO TIZIANO MONACHINO MARTINA  

MORFINO MANUELA OLIVA MONICA PALMIERI MARTA  

PASQUALI LAURA TASSONE FABIO TETRO GREGORIO  

    
 

 
 
 
In totale con il Presidente n. 22   Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: AJETTI/POLICARO/TOSTO. 
  
Con l'assistenza del Segretario: Umberto MAGNONI. 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: IMPIANTO 5H 
DE MARCHI. 
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

15 DICEMBRE 2020 
 
 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: IMPIANTO 5H 
DE MARCHI.. 

PREMESSO CHE 

L'impianto, di notevole rilevanza per la Circoscrizione 5, risulta ormai vuoto e privo di 
attività da molti anni;  

CONSIDERATO CHE 

svariate procedure di assegnazione dell'impianto sono negli anni andate deserte o, per altri 
motivi, è stato impossibile procedere all'effettiva concessione, di cui l'ultima un anno fa esatto;  

diverse sono state le vandalizzazioni presso l'impianto durante il periodo di mancata concessione, tra 
cui uno di particolare gravità durante gli ultimi mesi mesi;  

 

PRESO ATTO CHE 

la Circoscrizione ha richiesto l'aumento della quota di rimborso utenze al fine di riuscire ad assegnare 
l'impianto a delle condizioni economicamente sostenibili per le associazioni sportive dilettantistiche  

 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

la lungaggine nella predisposizione di tali atti renderà improbabile per i futuri concessionari, laddove la 
prossima procedura dovesse andare a buon fine, iniziare la propria attività sportiva ufficiale 
nella stagione 2021-2022, di fatto mettendo ulteriormente in difficoltà chi fosse interessato;  

SI INTERPELLANO  

Il Sindaco e gli Assessori competenti  
Per sapere: 

 

quali siano i motivi che hanno portato a questo ritardo.  
 
 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per appello nominale 



 
(Al momento della votazione  risulta assente dall’aula la Consigliera Palmieri ) 
 
accertato e proclamato il seguente esito 
 
PRESENTI …………………...  21 
ASTENUTI ………………….     =     
VOTANTI ……………………  21 
VOTI FAVOREVOLI ………..  21 
VOTI CONTRARI …………..     = 
 
 
All’unanimità 
 

APPROVA 
 
L’interpellanza. 


